



Sehr geehrte Mitglieder und Freunde der SDGHNO:

der reguläre Kongress der SDGHNO in Sevilla/Spainien (12.-14.9.2018) rückt näher und damit auch die **Deadline** für Abstracts, welche nunmehr auf den **14.5.2018** terminiert ist. Dieser Kongress wird als Joint Meeting mit der andalusischen HNO-Gesellschaft: <http://congresosorlashaorlsevilla2018.com/> gestaltet. Außerdem werden zahlreiche Gäste aus Lateinamerika erwartet.

Der Vorstand der deutschen Sektion hat sich dafür eingesetzt, dass es eine Reduktion der Kongressgebühren für Assistenten geben wird. Zudem hat der Vorstand beschlossen 10 Reisebeihilfen für Assistenten auszuschreiben, welche aktiv am Kongress teilnehmen (s. Homepage [www.sdghno.de](http://www.sdghno.de) ). Unsere letzte Information von Seiten des Kongresspräsidenten Prof. Esteban besagt, dass es während des Kongresses eine Simultanübersetzung (Deutsch-Spanisch-Deutsch) geben soll. Dennoch bitten wir darum Abstracts in englisch einzureichen bzw. Poster auf englisch drucken zu lassen, um den vorrangig deutsch oder spanisch sprechenden Kollegen eine Möglichkeit zur Informationsaufnahme jenseits der Simultanübersetzung zu bieten.

Wir freuen uns auf die Zusammenkunft europäischer und lateinamerikanischer HNO-Ärzte in Sevilla.

Freundliche Grüße

Prof. Jörg Schipper

Präsident SDGHNO

Prof. Christian Offergeld

Generalsekretär SDGHNO

Prof. Friedrich Bootz

Schatzmeister SDGHNO